

UKM-KSM Creative Minority Sukses Gelar Debat Creative Lawyer Club



UKM-KSM Creative Minority Sukses Gelar Debat Creative Lawyer Club

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM-KSM) Creative Minority Universitas Malikussaleh telah berhasil mengadakan kegiatan pelatihan debat di Gedung D3 Kesekretariatan, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Sabtu (12/11/2022).

Kegiatan Creative Lawyer Club (CLC) merupakan program Kerja tahunan selalu dikembangkan oleh para Anggota UKM-KSM Creative Minority dengan tujuan meningkatkan kepercayaan diri dalam berbicara serta meningkatkan kualitas berpikir dalam memecahkan suatu masalah yang ada di lingkungan sosial.

“Acara CLC merupakan acara tahunan UKM-KSM Creative Minority, dimana pada acara ini menyusung konsep berdiskusi tentang suatu permasalahan yang ada sehingga dapat meningkatkan skill public speaking dan cara berpikir dalam memecahkan permasalahan,” kata Wira Silalahi selaku ketua panitia CLC di tahun 2022.

Berbeda dengan acara CLC di tahun-tahun sebelumnya, acara CLC tahun ini dihadiri oleh 15 peserta dari luar anggota UKM-KSM Creative Minority. Tema yang dibawa pada CLC tahun ini adalah “Dare to Speak, Dare to Action and Been a Great Person”.

“Kegiatan CLC ini merupakan kegiatan yang sudah dilaksanakan tiga kali oleh UKM-KSM Creative Minority. Namun, pada tahun ini kami membuka kesempatan bagi 15 peserta yang beruntung untuk merasakan semangat kami dalam meningkatkan skill public speaking anak muda serta rasa percaya diri untuk mengungkapkan pendapat baik di forum besar atau kecil” ungkap Elga Haydi Lubis selaku Ketua Umum UKM-KSM Creative Minority tahun 2022.

Kegiatan CLC dilakukan dengan tiga sesi, yaitu sesi teori dengan pematari langsung dari Anggota UKM-KSM Creative Minority yaitu Juliarti Fitri yang sudah sangat berpengalaman di dalam dunia debat.

Setelah sesi materi, sesi selanjutnya adalah sesi pelatihan debat bersama-sama yang dilakukan oleh semua peserta dan anggota UKM-KSM Creative Minority. Sesi terakhir adalah sesi pelatihan khusus untuk 6 peserta yang ingin menunjukkan skill debatnya secara khusus dengan pemberian reward di akhir perdebatan.

Kegiatan CLC yang dilaksanakan oleh UKM-KSM Creative Minority berjalan dengan sangat lancar dan penuh dengan ilmu baru. Kedepannya kegiatan serupa akan dikembangkan kembali dengan tujuan meningkatkan kualitas mahasiswa dalam menyerukan pendapat dengan aturan yang tepat sehingga hasil pendapat yang diberikan menunjukkan bobot yang berkualitas di mata sosial.[tmi]

Tanggal: 14 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),